DESCIENDEN LOS ABORTOS INDUCIDOS

Londres (EFE).- El número de abortos inducidos en todo el mundo bajaron entre 1995 y 2003, pero en América Latina, Asia y África el nivel aún es alto, según un estudio publicado en el último número de la revista médica británica. The Lancet.

El documento, elaborado por el Instituto Guttmacher de Estados Unidos y la Organización Mundial de la Salud (OMS), señala que la cantidad de abortos en todo el mundo pasó de los 46 millones en 1995 a menos de 42 millones en 2003. La tendencia a la baja responde a un considerable aumento del uso de los anticonceptivos, especialmente en Europa del Este.

Por cada mil mujeres en edad de procrear (entre 15 y 44 años) en todo el mundo, unas 29 han tenido un aborto inducido en 2003, frente a las 35 en 1995, dice el análisis.

La caida fue notable en Europa, donde pasó de 48 a 28 entre mil mujeres, especialmente por el descenso en el este europeo.

171